

## Schwerpunkte Beratung im Bereich KDK VGKF – Verbandsausschuss am 11.09.2021 in Geringswalde

- Kommunikation zwischen Vereinen und dem Vize-KDK
  - o Sind die Ansprechpartner in der Verteiler-E-Mail noch aktuell?
  - o Wie schnell werden die Informationen an die Vereinsmitglieder weitergegeben?
  - o Wie viel Zeit benötigt ihr, um Informationen von euren Mitgliedern zu bekommen und diese an den Vize-KDK weiterzugeben?
  - o Meldungen von internationalen Starts eurer Athleten an Vize-KDK
- Reicht eine Beratung im Jahr (am Verbandstag) aus oder sollte eine zweite Beratung vorgesehen werden? Eventuell per Videokonferenz?
- Ist Nachwuchsarbeit in den Vereinen ein Thema im KDK?
  - o Wird Unterstützung vom Verband benötigt?
  - o Welche?
- Die Kommunikation der Vereine untereinander sollte verstärkt werden.
  - o z.B.: Schaffung von Trainingsmöglichkeiten für Athleten aus anderen Vereinen, wenn diese durch örtliche Trennung nicht in ihrem Heimatverein trainieren können (Beruf, Studium, usw.)
  - o z.B.: Bildung von Kampfgemeinschaften
- **Vorschlag der Dresdner:** die Halle der USV Dresden zum ständigen Veranstaltungsort der Sachsenmeisterschaft KDK machen
  - o Wäre das eine Erleichterung für uns?
  - o Wie könnte es umgesetzt werden, sodass Dresden nicht jedes Mal als Veranstalter tätig werden muss? ...
- Öffentlichkeitsarbeit
  - o Livestream
  - o Artikel für diverse Medien (BVDK-Medien-Seite; Instagram; Facebook; usw.)
  - o ein oder mehrere Verantwortliche aus den Vereinen?
- sonstiges